
 
 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE REPRESENTANTES DA ADUFES 1 

REALIZADA NO DIA 09 DE DEZEMBRO DE 2020 ÀS 16H, ONLINE, DEVIDO À 2 

PANDEMIA DO NOVO CORONAVÍRUS. 3 

 4 

 5 

Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte foi realizada a 6 

reunião do Conselho de Representantes da ADUFES, iniciando às 16 horas, 7 

presidida pela professora Ana Carolina Galvão, com a presença da tesoureira da 8 

Adufes, professora Fernanda Binatti Chiotte e das/os seguintes conselheiras/os: 9 

Eder Moreira (CCENS), Edgard Rebouças (CAr), Debora Monteiro do Amaral (CE), 10 

Gaspar Paz (CAr), Luciana Soares (CE), Luciano Novaes Vidon (CCHN), Maria 11 

Elizabeth Barros e Barros (CCHN), Myriam Salomão (CAr), Moisés Renato Nunes 12 

Ribeiro (CT), Monica Bianco (CCJE), Raisa Martins (CCAE), Ricardo Roberto Beher 13 

(CCJE). Justificaram ausência: Ana Claudia Meira (CCAE), Ana Lucia C. Heckert 14 

(CCHN) e Carolina Sales (CCS). 1) Informes: a presidenta da Adufes apresentou 15 

planilha com os projetos contemplados com apoios financeiros, conforme definido 16 

pelo Conselho de Representantes na reunião do dia 20 de agosto de 2020. Ela 17 

explicou que o prazo para os grupos efetuarem a prestação de contas é até 15 de 18 

dezembro, razão pela qual o relatório ainda não foi fechado para apreciação e 19 

votação no Conselho de Representantes. 2) PAUTA: 2.1 Ata da reunião do 20 

Conselho de Representantes da ADUFES realizada aos oito dias do mês de 21 

dezembro do ano de dois mil e vinte. APROVADA PELOS PRESENTES, COM UMA 22 

ABSTENÇÃO. 2.2 A presidenta da Adufes e a conselheira Maria Elizabeth Barros e 23 

Barros explicaram às/aos conselheiras/os sobre a importância de existir uma 24 

Comissão de Saúde na Ufes e a relevância de ter essa reivindicação na pauta do 25 

sindicato. Além disso, explicaram que o assunto já foi abordado e apoiado no Grupo 26 

de Trabalho Seguridade Social e Assuntos de Aposentadoria (GTSSA) e na 27 

Comissão de Acompanhamento ao trbalho/ensino remoto da Adufes. 28 

Consultadas/os se a Adufes deve apoiar e reivindicar uma Comissão de Saúde da 29 

Ufes, a proposta foi APROVADA À UNANIMIDADE. Antes de encerrar a reunião, o 30 

Conselheiro Gaspar Paz e as Conselheiras Maria Elizabeth Barros e Barros e 31 

Myriam Salomão registraram a importância da atuação do Conselho de 32 

Representantes da Adufes e das ações do sindicato em contexto tão adverso como 33 

o enfrentado no ano de 2020. Nada mais havendo a ser tratado, a Presidenta deu 34 

por encerrada a reunião, e eu, Luciano Novaes Vidon, 2º secretário do Conselho 35 

de Representantes, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será 36 

assinada por mim e pela presidenta. 37 

 38 

Vitória, 28 de janeiro de 2021. 39 
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Ana Carolina Galvão Marsiglia   Luciano Novaes Vidon 44 

Presidenta      2º Secretário do CR 45 


